

P369

Petition

Frauenpower für Finanzierung Kunstmuseum

Das Basler Kunstmuseum ist eines der fünf bedeutendsten Museen der Welt. In jüngster Zeit erlebt es die hohe Kompetenz des neuen Direktors: Josef Helfenstein verliess einen „Traumjob“ in Houston USA, um die Leitung unseres Kunstmuseums zu übernehmen. Er wird mit seiner organisatorischen Intelligenz und seiner Liebe und Ernsthaftigkeit gegenüber Kunstwerken die Menschen neu zu Erkenntnis und Staunen führen.

Was nicht stimmt und unordentlich, fahrlässig anmutet, ist die Budgetierung, resp. Alimentierung der Betriebskosten durch den Staat, dies zulasten des Arbeitsprogramms der Direktion. Zudem wurde vernachlässigt, dass der Betrieb des Neubaus kostenintensiver wird und entsprechend zu stützen ist.

Wir erwarten und verlangen eine sofortige Verbesserung der Budget-Abrechnung und die nachhaltige Aufstockung der Betriebsbeiträge. Damit soll der Rücken des Direktors für seinen Auftrag und seine jetzt schon interessante Arbeit freigehalten werden. Und nur so kann der Glanz unseres Museums ausstrahlen.

Name	Unterschrift
	/